

■ SANTA MARTA DE TORMES

La oposición denuncia un "ataque de ira" del alcalde contra un concejal

Javier Cascante reconoce: "Aunque las formas con las que actué no fueron las más correctas y no estoy satisfecho, las acusaciones de estos grupos son una media verdad"

EÑE | SANTA MARTA

Los portavoces de los tres grupos de la oposición de Santa Marta (PSOE, UPyD e IU) denunciaron ayer "un intento de agresión" por parte del alcalde al concejal de UPyD, Miguel Ángel Moreno. Los incidentes ocurrieron el pasado viernes en la Comisión de Bienestar Social, que transcurrió "de manera tranquila hasta que se pasó al turno de preguntas de los concejales". Momento en el que pidió la palabra el portavoz de UPyD "para preguntar sobre asuntos de la comisión, a las que iban dando explicaciones vagas y ambiguas y el alcalde fue levantando la voz y con un puñetazo dio por concluida la comisión, muy alterado e irascible, con una falta de educación terrible y que le preguntara esas cosas a mi familia". Una reacción en la que hubo "intento de agresión y con esa explosión de ira desatada y violencia verbal impidió que los ediles socialistas y de IU pudieran formular sus preguntas", afirman Moreno, Javier Rodríguez (PSOE) y Jesús Santos (IU).

Una situación "desagradable y conflictiva", por lo que acusan "la actitud del alcalde en cuanto a sus formas de actuar dentro de un órgano colegiado, y no es la primera vez que las formas no son democráticas", insisten.

En este sentido, desde la oposición piden la "dimisión" del primer edil. "Creemos que no puede seguir siendo alcalde una persona que se comporta de esta manera y muchas decisiones se han tenido que llevar a los juzgados por la forma de actuar del señor Cascante. No es el procedimiento". Por ello, "debe dimitir y que otro concejal de su equipo asuma la responsabilidad de la



Los portavoces del PSOE, Javier Rodríguez; de UPyD, Miguel Ángel Moreno; y de IU, Jesús Santos. | EÑE

Los portavoces de PSOE, UPyD e IU piden "la dimisión del alcalde y que otro concejal de su grupo asuma la Alcaldía"

Alcaldía, "porque Santa Marta no se merece estar representado por una persona que actúa así".

Por su parte, Javier Cascante asegura que "las medias verdades es lo peor. No hay peor mentira que cuando es una verdad a medias. Mi persona les tiene que molestar mucho porque es la segunda vez que piden mi dimisión. Avatares como el del otro día pueden ocurrir cuando alguien 'se calienta' en un debate". Además, insiste: "Lo que está claro es que no iba a consentir que en la comisión se ríen del trabajo de una concejal, cuando

se les está informando detalladamente de lo que se realiza. Muestran un desprecio constante y una falta de respeto absoluta". Por eso decidió terminar la comisión y "fue cuando di el golpe en la mesa y me dirigí al concejal de UPyD para decirle, de forma no conveniente, si usted quiere reirse vaya a reirse a su casa con su familia. No estoy satisfecho de ese momento y lo he llamado y enviado un correo electrónico para pedirle disculpas, pero no lo he localizado" y concluye: "No hay división en el equipo de Gobierno y tengo todo su apoyo".

La campaña de control de camiones y furgonetas inspecciona 155 vehículos

La campaña especial sobre vigilancia y control de camiones y furgonetas puesta en marcha por la Policía Local de Santa Marta durante la pasada semana, concluyó el domingo con la inspección de un total de 155 vehículos. Los resultados obtenidos tras el trabajo realizado durante estas siete jornadas reflejan seis denuncias por ITV, uno por carecer de seguro y otro por resultado positivo en alcoholemia. El objetivo era controlar a los vehículos de transporte de mercancías en los siguientes aspectos: velocidad, alcohol y drogas, uso del cinturón de seguridad, horas de conducción y descanso, tacógrafo, exceso de peso, seguridad de la carga transportada, documentación del vehículo y conductor y defectos técnicos del vehículo. Una iniciativa que han llevado a cabo los agentes municipales en colaboración con la Dirección General de Tráfico. | EÑE

El taller de memoria y de teatro impulsan el programa de actividades para mayores

La Concejalía de Mayores de Santa Marta mantiene la programación del área para el colectivo, con el fin de prevenir la soledad e implicar a los mayores para mejorar su calidad de vida y ofrecerles actividades y talleres para tener un envejecimiento activo. En este sentido, se ha organizado el grupo de teatro para mayores y el taller de memoria, dentro de las actividades de mantenimiento, que se ofrecen como servicios permanentes del Consistorio. El objetivo es trabajar en la prevención de enfermedades, así como potenciar el ocio y la diversión del colectivo para ocupar la gran cantidad de tiempo libre que tienen a diario. | EÑE

Dos nuevos cursos formativos dinamizarán al colectivo del área metropolitana

Las especialidades son de monitor y coordinador de tiempo libre

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Juventud de Santa Marta, junto con las de Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña, continúan con la programación organizada de forma conjunta para dinamizar al colectivo juvenil de sus municipios.

Una iniciativa en la que apuestan no sólo por el ocio y la diversión, sino por la formación en la juventud, para lo que han desarrollado los cursos de 'Moni-

tor de Tiempo Libre' y 'Coordinador de Tiempo Libre', que se llevarán a cabo durante las tardes de los viernes, sábados y domingos. Los interesados en participar podrán apuntarse en el Área Joven de cada localidad, hasta el próximo jueves 27.

El curso de monitor se desarrollará desde el próximo día 28 hasta el 6 de abril y contará con un total de 150 horas lectivas (50 horas del bloque troncal, 100 horas del bloque libre y el resto de

las prácticas). Por su parte, el curso de coordinador también comenzará el día 28 y se prolongará hasta el 27 de abril, con un total de 200 horas (100 horas del bloque troncal y 100 del opcional, además de las prácticas).

De esta manera, como afirma la concejal de Juventud santamartina, Blanca Francisco, el objetivo es trabajar de forma conjunta para lograr una mayor implicación de los jóvenes del área metropolitana.



David Domínguez, Guillem Porres y la concejal Blanca Francisco. | EÑE